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SOLICITA AO EXM9 SR.
ARQüITEToNICA DO LARGO SANTO ANTONIO, 
SNIBUS MUNICIPAIS E INTERMUNICIPAIS.

PREFEI TO MUNICIPAL 
TERMINAL DAS

REFORMULAÇÃO 
LINHAS DE

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

>

0 Vereador que a esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A á Douta Mesa, 
na forma regimental, envio de expediente ao ExmQ Sr. Prefeito 
Municipal, solicitando reformulação arquitetônica do Largo Santo 
Antonio, terminal das linhas de Ônibus municipais 
intermunicipais.

e

SALA DAS SESSoES, 16 de Novembro de 1994.
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Ed ua r d o Co r r‘ê‘a K ita 
Vereador - Autor

J U S T I F I C A I I V A

►
á: urgente, a atuação do Poder Executivo Municipal no 

Largo Santo Antonio, e sob todos os aspectos.
Há necessidade que instalemos a li. sanitários 

públicos, organizemos de forma adequada os espaços dos Camelôs e 
outros profissionais alí fixados, que criemos espaço para as 
atividades culturais, que volta e meia se repetem, e mais 
importante ainda, devemos dignificar a vida dos usuários de 
ônibus, com um terminal descente, com bancos, com marquises que 
os protejam do sol e da chuva, com segurança (temos muitos 
profissionais nesta área), e com boa iluminação. N3o podemos 
pensar em turismo alto, enquanto nos depararmos com o mal cheiro 
e abandona que tomou conta deste local público, que com certeza 
é o de maior circulação no nosso Município. Por isso, nada mais 
é que nossa obrigação, sugerirmos ao Sr. Prefeito Municipal, 
urgência neste projeto, que mudará o ânimo da nossa- comunidade 
cabofriense, e também daqueles que nos visitam.

SALA DAS SESS3ES, 16 de Novembro de 1994.
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